

Home > Economía > Lanzan concurso Impacto Emprendedor para estudiantes de educación superior

Modo Oscuro

# Lanzan concurso Impacto Emprendedor para estudiantes de educación superior

Publicado por Roberto Zúñiga May 11, 2021 | 14:34 PM



María José Viera-Gallo

La Universidad del Desarrollo (UDD) y Banco de Chile, a través del Programa Pymes para Chile de la entidad financiera, invitaron a participar en la primera versión del concurso nacional Impacto Emprendedor 2021, dirigido a estudiantes y recién egresados de educación superior de todo el país.

El objetivo del concurso, que entregará premios por más de \$20.000.000, es apoyar proyectos innovadores en etapa temprana a través de herramientas metodológicas y un financiamiento inicial para la validación de sus prototipos de productos o servicios.

Al mismo tiempo, Impacto Emprendedor busca promover el emprendimiento con innovación entre estudiantes y recién egresados de educación superior como proceso de impacto en la sociedad e incorporación de habilidades del siglo XXI, con la finalidad de que el emprendimiento sea una opción de desarrollo para las personas y el país, resolviendo necesidades reales y alcanzando sostenibilidad a través de soluciones innovadoras a problemas relevantes a nivel nacional y global.

Adicionalmente, permitirá el fortalecimiento de las competencias de los emprendedores en etapa temprana, entregando herramientas a través de un programa formativo y de aceleración con actividades en línea.

### Cómo participar

El concurso está abierto a estudiantes de pregrado y recién egresados (máximo 2 años) de todas las universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica de Chile, quienes pueden postular proyectos en etapas tempranas (desde idea a proyectos con validaciones iniciales).

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 4 de junio de 2021, a través de [impactoemprendedor.udd.cl](http://impactoemprendedor.udd.cl), o en [bancochile.cl](http://bancochile.cl)

Habrán más de \$20.000.000 en premios, además de un proceso de acompañamiento donde los participantes recibirán todas las herramientas necesarias para potenciar sus emprendimientos, como cápsulas de video, talleres, tutorías y redes de contacto. Los ganadores recibirán, además, un kit de implementación del negocio, que incluye asesoría legal y tributaria para constitución de la empresa, asesoría en formalización bancaria, orientación en e-commerce, propiedad intelectual y comercio exterior, según los requerimientos de los ganadores.

Claudia Herrera, gerente de la División Marketing y Banca Digital de Banco de Chile, hizo una invitación a los estudiantes de educación superior a participar en esta iniciativa y puedan acceder a herramientas concretas y financiamiento inicial para desarrollar sus emprendimientos. "En Banco de Chile tenemos un permanente compromiso con el país, con la educación y el emprendimiento, por eso queremos impulsar con mucha fuerza este concurso y consolidarlo en el tiempo para que participe el mayor número de estudiantes y podamos contribuir también a abrirles nuevas oportunidades, tanto para ellos como para sus familias", destacó.

Asesoría despidos

### NEWSLETTER LA DISCUSIÓN

Nombre o nombre completo

Email

Al continuar, acepta la política de privacidad.

Suscribirse

Emprendimiento Estudiantes Innovación Opinión

### NOTICIAS RELACIONADAS

Activa nuestra alerta y recibe las noticias al instante! No, Gracias Permitir

Cerf empri reest mayo

Leave a comment

LA DISCUSIÓN Comunas de Ñuble instalan cámaras de televigilancia en los accesos a sus territorios 119

Aprovecha 50% de descuento en la primera compra online

### EDITORIAL

Chocolatería a Domicilio Descubre cómo disfrutar de Chile, desde tu hogar.

Desafíos ante un mercado laboral incierto Con casi 2 millones de trabajos destruidos en 12 meses, junto a una situación de incertidumbre política y social, trabajos precarios (25% trabajos informales), alto endeudamiento de los hogares, sumado...

Conoce Nuestros Cursos Prepárate para crear con un curso flexible y a tu medida.

Casa De Violeta Parra Casa De Violeta Parra celebra 100 años del natalicio de Violeta Parra Sanborn, icono del folclore nacional, su lugar de nacimiento ha sido un debate constante. San Fabián de...

Aprovecha 50% de descuento en la primera compra online

Sala de Arte Mercado recibe exposición pictórica del artista Guido Solar El pasado martes 10 de marzo se inauguró en a Sala de Arte Mercado la exposición "Miscelánea" del artista plástico, Guido Solar, un compendio de pinturas recopiladas durante sus días...

La comunidad venturá los bases del éxito en la implementación de este PEI La Casa del Arte, el mismo lugar en que se dio inicio el proceso de construcción del nuevo Plan Estratégico Institucional (PEI) en agosto de 2016, fue el escenario de...